

Vasconcelos y su ingreso en el Partido Ortodoxo

En su libro *Ramón Vasconcelos, el menor de los grandes apóstoles de la respuesta cultural mexicana*, el autor, el historiador y filósofo José Luis Gómez, sostiene que la característica más singular de Ramón Vasconcelos es que él es el único que tiene la "comisión" —acarrea en su espalda— de redescubrir el ideal de la cultura mexicana. Consecuentemente, considera que el Partido ortodoxo, hasta el momento, ha logrado —en su mayoría— cumplir la "misión" que le ha sido asignada. (A. Olibidez)

En las elecciones del Distrito 10, Partido Ortodoxo ha habido desplazamiento de sus diputados para sustituirlos. El diputado saliente es reelecto, a causa de la vacante que se creó para ocupar el puesto que quedó vacante en el Distrito 10, en virtud del fallecimiento del doctor Joaquín Blasius. Los nuevos representantes que fueron elegidos son: don Juan de la Espina, de quien el Ministro presidente nombró al senador Alfonso López de Carrizosa, y don Ramón Vasconcelos, presidente de la Comisión para elaborar la Constitución.